

Di, 29. Okt. 2024 & Mo, 11. Nov. 2024
18.15–21.00 Uhr
aki, Alpeneggstrasse 5, 3012 Bern
Mit Apéro riche!

FRIEDENS- MALEREI

Perspektiven

gewaltlosen Widerstandes

29. Okt.: Ausstellung und Gespräch zu den
Werken der kolumbianischen Maler und
Aktivisten **Antonio Tangarife** und
Miguel Angel Quintero.

11. Nov.: Input und Gespräch mit
Benjamin Isaak-Krauss, Friedensaktivist
und Pfarrer der Mennonitenkirche
zum gewaltlosen Widerstand.

Für Studierende kostenfrei



forum³
ein Raum für Studierende

aki-unibe.ch
forum3.ch

Die gegenwärtigen kriegerischen Konflikte lassen viele mit Sorge in die Zukunft blicken. Die beiden Abende wollen helfen, dafür in Wort und kreativem Ausdruck eine Sprache zu finden – ebenso für die Hoffnung auf gewaltlose Wege zu Frieden und Versöhnung.

Di, 29. Okt., 18.15 Uhr

Die kolumbianischen Maler und Aktivisten Antonio Tangarife und Miguel Angel Quintero thematisieren anhand ihrer Gemälde den Wiederaufbau ihres Landes nach dem Krieg. Das Gespräch mit den Künstlern erkundet die eigene Betroffenheit sowie Wege zu einem friedvollen Dialog.

Mo, 11. Nov., 18.15 Uhr

Input und Gespräch mit Benjamin Isaak-Krauss, Friedensaktivist und Pfarrer der Friedenskirche der Mennoniten. Wir diskutieren Möglichkeiten des gewaltfreien Widerstandes und der sozialen Verteidigung. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, Gedanken und Gefühle zum Thema malerisch auszudrücken.

Wir freuen uns über eine **Anmeldung bis spätestens 26. Okt. unter anmeldung@aki-unibe.ch oder via QR-Code.**

Die beiden Abende bilden eine Einheit.

